

Industrieland Niederösterreich

Niederösterreichs Industriebetriebe sind der Zukunftsmotor für ihr Bundesland: Als bedeutender Arbeitgeber und wichtiger Treiber im Bereich der Forschung sichern die Unternehmen den Wohlstand in der Region.

Starker Arbeitgeber sichert regionalen Wohlstand Von Niederösterreichs rund 900 Industriebetrieben profitieren das Bundesland und seine Regionen nachhaltig. Die Industrie steuert mehr als ein Drittel der gesamten Wirtschaftsleistung Niederösterreichs bei, ist damit stärkster Wirtschaftsfaktor und trägt entscheidend zum Wohlstand in der Region bei.

Der Servoindustrielle Sektor (Industrie und produktionsorientierte Dienstleistungen) generiert rund 60 % des erwirtschafteten Wohlstandes. Damit sind

die Leitbetriebe die Lebensadern in den einzelnen Regionen, da sie wichtiger Auftraggeber für zahlreiche kleine und mittlere Zulieferbetriebe sind. Direkt und indirekt sichert die Industrie damit in Niederösterreich rund 280.000 Arbeitsplätze.

Leistungen im Überblick „Niederösterreich ist ein modernes Industrie- und Innovationsland. Die Leistungen der Unternehmen - unter denen sich auch zahlreiche Weltmarktführer befinden - sind beachtlich“, betont Johann Marihart, Präsident der Industriellenvereinigung Niederösterreich (IV NÖ). Aktuelle Informationen über die Innovations- und Leistungskraft bietet die neue Website www.noehindustrie.at auf der Zahlen, Daten und Fakten über Niederösterreichs Industrie zusammen

gestellt sind. Zudem lädt eine interaktive Industrielandkarte zu einem virtuellen Rundgang durch das Industrieland Niederösterreich ein, um um mehr über die Unternehmen und deren Produkte zu erfahren.

Niederösterreichs Industrie investiert in den Umweltschutz Niederösterreichs Industrie zählt weltweit zu den umweltfreundlichsten. Jährlich werden mehr als € 200 Mio. in den Umweltschutz investiert. Dieser Wert ist doppelt so hoch wie der Durchschnitt der Investitionen in den übrigen österreichischen Bundesländern.

Energieeffizienz Energiekosten sind ein entscheidender Standortfaktor und betreffen sämtliche Industriebranchen. Die heimische Industrie zählt seit Jahren zu den Energie-effizientesten. Laut Mitgliederumfrage verfügen 80 % der befragten Unternehmen über einen Mitarbeiter, der für betriebliches Energiemanagement zuständig ist.

